
 
 Drucksachen-Nr. 

1533/2020-2025 
 
Datum: 

11.05.2021 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Strothmann 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 18.05.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Buseinsätze auf den Linien 369 und 24 
 

 
Text der Anfrage: 

 

1) Wie groß ist der Anteil an Gelenkbussen bei den beiden aufgeführten Linien?  

  

2) Ab August gilt für die Linie 369 ein geänderter Fahrplan mit mehr Fahrten. Wie ändert 

sich der Einsatz der Busse dadurch?  

  
 
 
 
Begründung: 

In der Bezirksvertretung Mitte gab es eine Diskussion um den Einsatz von Gelenkbussen 

in der Spindelstraße. Nach Kenntnis der LINKEN erfolgte die Diskussion ohne Information 

über den tatsächlichen Einsatz. Für die weitere Befassung mit dem Thema ist eine 

konkrete Information hilfreich.  

 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer 
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